Las Últimas Noticias

22/10/2024 Fecha: Audiencia: Vpe: \$834.512 Tirada: \$4.399.200 Difusión: Vpe pág:

Vpe portada: \$4.399.200 Ocupación:

271.020 91.144 91.144

18,97%

Sección: Frecuencia: DIARIO

NACIONAL



Pág: 19



Parlamentarios solicitan visita de nuevo subsecretario del Interior a la Araucanía

La senadora Carmen Gloria Aravena y el diputado Stephan Schubert solicitaron al nuevo subsecretario del Interior, Luis Cordero, que realice una visita a La Araucanía para demostrar su preocupación por las víctimas de la violencia en la zona. Los parlamentarios republicanos esperan que Cordero se reúna con las organizaciones locales para conocer de primera mano la realidad que enfrentan diariamente. Aravena señaló que se había logrado trabajar para equipar a las policías, y expresó que espera que Cordero profundice ese trabajo: "Espero que venga pronto para conocer la realidad de las víctimas y quienes vivimos en La Araucanía". Por su parte, Schubert afirmó que la primera medida de Cordero debería ser visitar la macrozona sur y reunirse con autoridades, policías y organizaciones locales. Los parlamentarios destacan la urgencia de avanzar en la Ley de Inteligencia y Antiterrorista y confían en que Cordero aporte soluciones efectivas para la región.